

## 令和5年度 離任式

本日は、今年3月をもってご退職・ご異動になられた先生方をお招きしました。ご都合で参加できない先生方もいらっしゃいますが、本日は6名の先生にお越しいただいております。先生方、お忙しい中、ご出席くださいますと、誠にありがとうございます。

さて、ここで「学校文化」について、お話しします。

「学校文化」とは、各学校が醸し出す独特の雰囲気や校風のことを言います。「学校文化」は、目には見えませんが、それぞれの学校に係わる「先生と生徒」・「歴史と伝統」・「地域の風土と人々」などによって長い時間をかけて形成されるものです。創立44年目を迎えて、真光寺中学校の歴史と伝統の中で、大勢の先生方や生徒の皆さんの努力により、「真光寺中学校の文化」が形作られてきました。この真光寺中学校の「学校文化」を高めてくださったのが、本日、いらっしゃった先生方です。

1年生の皆さんは、直接のご指導をいただいておりますが、本校において、長年にわたりご指導くださった先生方のお言葉は、皆さんがこれからそれぞれの夢を実現させるための具体的な助言となるはずです。しっかり耳を傾けてほしいと思います。また、2・3年生の皆さんは、直接授業を受けていなくても、部活動や学校行事など様々な場面で御指導をいただいているはずです。

では、改めて先生方のご紹介を簡単にさせていただきます。

### 先生

本校に1年間、お勤めになりました。

社会科を教えてくださいました。また、2年2組の担任として、毎朝、黒板に1日に目標となるメッセージを書いてくださいました。

バスケット部の顧問として、部員と一緒に練習をして、とてもバスケが上手になったと先生からお聞きしました。

4月からは市内の 中学校に勤務されています。

### 先生

本校で3年間、お勤めになりました。

英語を教えてくださいました。5ラウンドシステムという、新しい指導方法で授業を進めてくださいました。2月の研究授業を参観した英語科の校長先生から「スピーキング力がつきましたね」とのうれしい言葉をいた

だきました。

将棋部の顧問としても熱心にご指導くださいました。

4月からは日野市立 中学校に勤務されています。

### 先生

本校で5年間、お勤めになりました。

保健体育を教えてくださいました。

野球部の顧問としても、熱心に指導してくださいました。東京都の野球部の専門委員として活躍なさり、真光寺中学校の野球部もいろいろな試合に参加させていただき、経験を積むことができました。

4月からは、八王子市立 中学校に勤務されています。

### 先生

本校に6年間、勤務されました。

音楽を教えてくださいました。

3月に卒業した学年の学年主任として、学年の母のような存在でした。

吹奏楽部部の顧問として指導していただきました。

先生は定年前に早めにご退職をなさいました。これまでの経験を活かして、4月からは港区立 小学校で、特別支援教育専門員としてに勤務されています。

### 先生

本校で7年間、お勤めになりました。

保健体育を教えてくださいました。

特別支援教育コーディネーターとして、サポートルーム等の連携にご尽力してくださいました。

バレー部の顧問として、昨年度は陸上部の顧問として熱心にご指導してくださいました。

4月からは八王子市立 中学校に勤務されています。

### 先生

本校で7年間、お勤めになりました。

英語を教えてくださいました。

生徒会担当の先生として、生徒会の発展にアドバイスをしてくださいました。

陸上競技部の顧問として熱心にご指導してくださいました。

4月からは渋谷区立 中学校に勤務されています。

最後に生徒の皆さん 本日は、直接・間接的にお世話になった先生方に、思い出とともにお礼と感謝の気持ちを込めて、大きな声で校歌を斉唱してほしいと思います。

おわりに ご退職、ご異動された先生方、本校のため長年にわたり御尽力いただき、本当にありがとうございました。